

„Best of Wagram“ 2011

FRÜHLINGSERWACHEN / Rund 80 Weinhöfe und Keller an der Weinstraße Wagram laden am 7. und 8. Mai zur Verkostung ein.

VON GÜNTER RAPP

ABS DORF, REGION WAGRAM / Im Verkostzelt in der Absberger Kellergasse können bereits am Freitag, 6. Mai, zum Auftakt des „Frühlingserwachen 2011“ die Sortensieger des Weinjahrgangs 2010 in acht Sortengruppen verkostet werden. Die jeweils drei Erstplatzierten stehen als „Best of Wagram“ zur Verfügung.

Für den musikalischen Genuss zum Auftakt sorgt die „Tanzlmsusi“. Zu späterer Stunde folgt die aus den vergangenen Jahren bekannte Pyrotechnik-Show - dies-

FRÜHLINGSERWACHEN

Freitag, 6. Mai: ab 19 Uhr Eröffnungsveranstaltung im Verkostzelt in der Absberger Kellergasse. Eintritt: 15 €.

Samstag, 7. Mai, von 13 bis 19 Uhr und **Sonntag, 8. Mai,** von 11 bis 19 Uhr: In den acht Gemeinden an der Weinstraße Wagram laden 80 Winzer zu Verkostungen, Betriebsbesichtigungen, Riedenwanderungen und Kunstausstellungen.

Weitere Infos unter www.region-wagram.at

mal über den Weingärten von Absdorf. Die Sonderausstellung „1000 Jahre Absdorf“ im Grand-Keller rundet den Eröffnungs-Event ab.

Das „Frühlingserwachen“ an der Weinstraße Wagram zählt zu den Highlights des Weinjahres in der aufstrebenden Region Wagram.

Fürs Weinkulinarium zum Frühlingserwachen sorgen mehrere Gasthäuser und Restaurants in den acht Großgemeinden der Region Wagram. Zu den Gaumenfreuden werden hier auch die Sortensieger kredenzt.

Freuen sich schon aufs „Frühlingserwachen“: (v.l.) New Vino-Sieger Gregor Nimmervoll, Birgit Zimmermann, Doris Wallner und „Mister Weinstraße Wagram“ Wolfgang Benedikt. FOTO: RAPP

